

¿Qué es el Programa de licencia de GDL?

Los programas de licencia de conducir graduada (GDL) están diseñados para minimizar las situaciones de mayor riesgo para un nuevo conductor mientras adquieren de manera segura una experiencia crucial al volante. Los programas GDL introducen a los conductores jóvenes en la carretera lentamente con un enfoque gradual y por etapas para obtener una licencia de conducir.

LAS LEYES DE GDL SALVAN VIDAS

Los choques automovilísticos son la principal causa de muerte entre adolescentes y se cobran casi 3.000 vidas jóvenes cada año. Estos accidentes no son accidentes: son choques que se pueden prevenir.

¡Desde el inicio de las leyes GDL, las muertes y lesiones graves de adolescentes se han reducido hasta en un 40%!

50% de los adolescentes que murieron en choques automovilísticos eran pasajeros conducidos por otro adolescente

TRES ETAPAS DE LA LEY GDL:

1. Permiso de Instrucción
2. Licencia de conducir de menor
3. Licencia Completa

Es simple. Siga leyendo para comprender las diferentes etapas y guías para las licencias.

¿QUÉ PUEDEN HACER LOS ADOLESCENTES, LOS PADRES Y LOS TUTORES?

Al comprender, seguir y hacer cumplir las leyes de GDL, los adolescentes, los padres y los tutores pueden minimizar el riesgo de un choque automovilístico y mantener las carreteras más seguras para todos.



Visite ImpactTeenDrivers.org/Nevada para obtener más información.



Entender LAS LEYES DE LICENCIAS DE CONDUCTORES GRADUADOS

Nevada



Impact
Teen Drivers



ETAPA 1

PERMISO DE INSTRUCCIÓN

La etapa del Permiso de instrucción es el momento de adquirir experiencia de conducción.

El adolescente debe tener al menos 15 años. Los adolescentes primero deberán estudiar el Manual del conductor de Nevada y los materiales de educación vial. A continuación, los adolescentes pueden visitar un DMV de Nevada para realizar un examen de la vista y completar la prueba de permiso escrita. Al aprobar ambas pruebas, se convierten en el orgulloso poseedor de un Permiso de Instrucción.

Los adolescentes necesitan un mínimo de 50 horas de conducción supervisada detrás del volante con un conductor con licencia que tenga al menos 21 años de edad. Diez de esas horas deben ser de noche. Los adolescentes también deben completar un programa de educación vial aprobado durante esta etapa. Los adolescentes de áreas rurales donde no se ofrece un curso de educación vial dentro de las 30 millas de su residencia y que no pueden acceder a un curso en línea, pueden sustituir el curso por 50 horas adicionales de experiencia al volante.

Los adolescentes mantendrán su Permiso de Instrucción por un mínimo de seis meses. Una vez transcurrido el período de tiempo mínimo, pueden programar una cita con su oficina local del DMV para realizar el examen práctico.

ETAPA 2

LICENCIA DE CONDUCIR DE MENOR

Una vez que un adolescente toma y aprueba el examen práctico, recibirá su licencia de conducir graduada.

Una licencia de conducir para menores permite que el conductor adolescente conduzca solo; sin embargo, debe seguir estas restricciones de conducción mientras se encuentre en la etapa de licencia de conducir para menores:

- Durante los primeros 6 meses, no se permiten pasajeros menores de 18 años en el vehículo, a menos que sean familiares directos.
- No conducir entre las 10:00 p. m. y las 5 a.m.*
- No debe utilizar un teléfono celular ni ningún otro dispositivo portátil mientras conduce.
- Recuerde a todos que se abrochen correctamente el cinturón en cada viaje.

*Con las excepciones señaladas en la ley estatal.



ETAPA 3

LICENCIA DE CONDUCIR COMPLETA

Para recibir una licencia de conducir completa, un adolescente debe tener al menos 18 años. Con una licencia de conducir completa, se eliminan todas las restricciones de GDL. Recuerde, manos libres no significa estar libre de distracciones. Todos los ocupantes deben llevar puesto el cinturón de seguridad.

Con una licencia de conducir completa, los adolescentes pueden participar en todos los privilegios, responsabilidades y placeres que conlleva conducir. Pero recuerde, conducir es un privilegio, no un derecho, y es importante conducir con seguridad en todo momento, sin importar la edad o la experiencia.

